
 

 

Beschluss: 
 
Da auch seitens der Verwaltung Fortschreibungsbedarf gesehen wird und zudem weitere 
interfraktionelle Gespräche beabsichtigt sind, wird der Antrag zurückgezogen. 
 
 


